

世紀の祭典を応援する「おもてなし隊」親善大使

Anniversary 20th

# Kim Shin Synthesizer Symphony キム・シン シンセサイザー・シンフォニー

ま  
ご  
こ  
ろ



2014.7.26.土

桐生市市民文化会館 小ホール

群馬県桐生市織姫町 2-5

昼の部 13:30開場 14:00開演

全席  
自由

夜の部 17:30開場 18:00開演

入場料 大人／2,800円 中・高校生／1,000円



世紀の祭典を応援する「おもてなし隊」親善大使  
キム・シンの奏でるシンセサイザー・シンフォニー

主 催 ふるさとおりおり応援団

共 催 まごころの連鎖「おもてなし隊」小さな奉仕で大きな夢を

後 援 桐生市・桐生市教育委員会・「まごころ連鎖ーおもてなし隊」連携協働NPO法人ふるさと街づくり  
推進協議会・一般財団法人1円くんまごころ財団・上毛新聞社・桐生タイムス社

問い合わせ TEL.0277-32-5057 FAX.0277-70-3009



おもてなし隊

Anniversary 20th

# Kim Shin Synthesizer Symphony

キム・シン シンセサイザー・シンフォニー



## Profile

### キム・シン

「音楽で地球を丸ごと包みたい」という壮大なスケールを抱き世界的に活躍する作曲家・シンセサイザー奏者。

日本国内においても伊勢神宮・比叡山延暦寺・鎌倉建長寺での演奏など活躍の場は広い。2000年CD「久遠の宇宙」が、現在国際宇宙ステーションの船長でもある若田光一宇宙飛行士と共に、宇宙飛行を実現。

2008年宇宙に浮かぶ小惑星12771に「Kim Shin」と命名される。2009年、再び若田光一宇宙飛行士によりCD「天鐘」が、2010年には「ESPERANZA～希望」が山崎直子宇宙飛行士と共に国際宇宙ステーション「きぼう」に搭乗。

2009年11月、二十年に一度の伊勢神宮宇治橋渡始式特別奉納。2010年2月には世の中の一隅を照らすオンリーワンの功績に贈られる、東久邇宮文化褒賞を授受。この年の秋、奈良で行われた、平城遷都1300年記念事業にても演奏。2011年、3月11日の東日本大震災後、東北・関東へ復興の祈りを込めた音楽を届ける。また、震災から6ヶ月の9月11日、そして1年後の2012年3月11日には、福島県いわき市にて慰靈と鎮魂の演奏を届ける。世紀の祭典を応援する「おもてなし隊」親善大使に任命される。

## まごころの連鎖「おもてなし隊」小さな奉仕で大きな夢を 世紀の祭典を応援する「おもてなし隊」

小さな奉仕で大きな夢を！「世紀の祭典」にかかる事によって、誰もが何かの役に立てる事の夢を実現させるNPO法人です。

まごころの連鎖「おもてなし隊」はNPO法人ふるさと街づくり推進協議会、そして、元日本銀行総裁の福井俊彦氏を名誉総裁とする「一般財団法人1円くんまごころ財団」と連携・協働活動として、また、2012年～2013年国際ロータリー（R I）会長である田中作次氏がボリオ撲滅を最優先事項とするロータリーとの協力関係にあります。



### 世紀の祭典を応援する「おもてなし隊」の活動内容は？

- 花いっぱい活動のネットワークを活かし、各地域の街道を花で飾り、選手団を迎える。
- 1円玉を地球1周分集めてギネスブック登録し、ゴールドメダリストを目指す青少年の「小さな奉仕で大きな夢を！」活動を支援する。
- 日本文化・芸能・芸術などのネットワークを活かし、選手村を慰労する。
- ペットボトルキャップを地球1周分集めて、世界からボリオ撲滅を実現させる。

「まごころの連鎖－おもてなし隊」は小さな奉仕で大きな夢を実現させ「日本で開催される世紀の祭典」をおもてなしの心とまごころで大成功に導くお手伝いをすることです。